

Jugendhaus Ferien machen auch daheim Spaß!

Besuch in der Station Natur und Umwelt und im Zoo, Bowlen sowie Eis essen „ohne Ende“ im Eislabor von Salvatore „Salva“ Morreale auf Küllenhahn - auch wenn das Wetter nicht berauschend war, erlebnisreiche drei Wochen verlebten die Kinder, die am Ferienprogramm des Jugendhauses Cronenberg teilnahmen. Zum Abschluss stand am vergangenen Freitag ein Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) auf dem Programm: Christian Oertel und Benjamin



Schürholt ließen die 16 Kinder die sechs Fahrzeuge der Dörper Wehr unter die Lupe nehmen, demonstrierten die technischen Raffinessen und für eine kleine Spritztour über den Hof des Löschhauses war während der zwei Stunden an der Kemmannstraße auch noch Zeit. Gegen eine Wasserschlacht legten die Jugendhaus-Betreuerinnen Jaqueline Fuhrmann und Ira Mühlbeyer jedoch ihr Veto ein, als sich die Kinder auch einmal an den Löschschräuchen versuchen durften - schließlich stand nach dem FFC-Besuch noch ein gemeinsames Abschluss-



grillen am Jugendhaus auf dem Tagesprogramm. Übrigens: Am **7. September** kehrt das Jugendhaus mit einem **Aktionstag** aus den Ferien zurück, Kinder sind dazu herzlich an der Händlerstraße 40 willkommen. Mehr Infos unter www.jugendhaus-cronenberg.de.

Brandstifter zündelt wieder



Wieder war ein paar Wochen Pause, am vergangenen Samstag stand dann erneut ein

Altpapiercontainer in der Holzschneiderstraße in Flammen. Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) löschte den Behälter zunächst mit einem S-Rohr ab und leerte ihn aus, um auch die letzten Glutnester ersticken zu können.

Wie berichtet, wurden seit Herbst letzten Jahres in Abständen immer wieder Altpapier-Container „em Dorpe“ angesteckt; Schwerpunkte der Zündeleyen waren bislang die Holzschneiderstraße und der Nettenberg. Hinweise nimmt die Polizei Cronenberg unter Telefon 247 13 90 entgegen.